



COMMUNIQUE

Retraites

Forte mobilisation au Conseil régional : déjà 1186 grévistes !

Le 6 décembre 2019

Cher.e.s collègues,

Les agents de la Région se sont fortement mobilisés ce jeudi 5 décembre : **1 186 grévistes avaient déjà été officiellement recensés par l'administration en début d'après-midi**. La Région confirme qu'il s'agit d'un chiffre provisoire et partiel, puisqu'il ne comptabilise pas à ce stade les agents grévistes des ports, des musées, des CREPS ou encore des CESER.

Rapporté aux agents non précaires (hors renforts notamment), c'est donc **plus d'un agent sur 5** qui a manifesté aujourd'hui son rejet de la casse du système de retraite par répartition et, plus largement, les coups portés à tous les services publics et la politique anti-sociale du gouvernement. C'est la plus forte mobilisation depuis les grèves de 1995 qui avaient permis de sauver notre système sécurité sociale contre les attaques du gouvernement Juppé.

La CGT du Conseil régional, consciente de l'effort important fait par les agents grévistes dans le contexte actuel de perte de pouvoir d'achat, remercie toutes celles et tous ceux qui se sont joints à ce mouvement et les encourage à rester mobiliser : c'est notre solidarité et notre détermination qui obligeront le gouvernement à renoncer à ses projets de casse des retraites et des services publics.

Le Syndicat CGT